

東中小学校だより

教育目標「明るくたくましい東中の子」

清流

ひ：光りかがやく子 な：仲良くする子
が：がまん強い子 か：活発な子
し：失敗をおそれない子

第11号 令和5年2月28日発行

「努力の正解」

校長 澤田 克之

いよいよ今年度も残すところあと1ヶ月となりました。6年生は、卒業式を境に、自立への道をまた一歩大きく踏み出します。卒業式は出口であり、入り口でもあります。たくましく歩いていかれることを教職員一同、祈念しております。また、他の学年の子供たちも、進級に向けて準備をする時期となりました。進学、進級への大事な残りの時間を有意義に、そして思い出に残る学校生活を送ることができるよう尽力して参ります。

さて、スポーツ選手がよく口にしている言葉で、「努力は嘘をつかない」「練習は嘘をつかない」という言葉があります。努力は嘘をつかないというのは誰しものが必ず努力をすれば目標を達成することができたり、それに近い結果を出すことができたりするという意味でよく使われていると思います。私も、部活動の指導の折に、多くの場面で使っていました。しかし、皆さんもご存じかもしれませんが、あるオリンピックが言っていた一言に衝撃と共に感銘を受けた言葉があったので紹介します。

「努力はウソをつく、でも無駄にはならない。努力がウソをつかないんだったら、やっぱり練習を1番している人が毎回、毎回、優勝できるでしょう。オリンピックでも…どんなに努力している人でも、勝てない時は勝てないんだなと思った。逆に本当に若い選手が、勢いで取っちゃうってことも。そういう意味で、努力っていうものはウソをつく。努力の正解を見つけることが大切。」現在、フィギュアスケートのプロである羽生選手の言葉です。結果的に、羽生選手はこのインタビューの1年半後のピョンチャン五輪で2大会連続の金メダルを獲得します。一時は参加が危ぶまれるほどの大けがを乗り越えての快挙でした。さて、羽生選手が語った「努力の正解を見つける」とは、どういう事なのでしょう？私なりに考えてみました。

- ①努力は、結果がすべてではないこと
- ②目標を決めて挑戦すること
- ③失敗したときは振り返り、再スタートを切ること

これらのことを、本気で取り組んでいくことが努力することなのかなと思います。

4月からは、心機一転、新たなことにチャレンジしようと考えているお子様もいると思います。目標を明確にして、本気でチャレンジし、各自が納得のいく「努力の正解」を見つけてほしいと思います。期待と不安が入り交じっているこの時期のお子様へ、時には力強く、そして優しく背中を押してあげてほしいと思います。

お豆腐作り



豆腐の
できあがり！
しっかりと
木綿



1日入学

9日(木)は入学説明会。4月からは新たな仲間が4人加わる予定です。保護者の皆さんが説明を聞いている間、園児の皆さんは1・2年14名と活動しました。学校に関するクイズに答えてもらったり、体育館で体を動かして遊んだりしているとあっという間に時間です。すっかり打ち解けて素敵な笑顔が見られた優しい時間でした。



3月(弥生)の主な行事予定

- 1日(水) 読み聞かせ お弁当の日
- 2日(木) ALT5・6年
- 6日(月) 1年生4時間授業
- 7日(火) ALT1~6年
- 9日(木) 卒業式練習① ALT5・6年 移動図書
- 10日(金) なし5時間 卒業式練習② 同窓会入会式 清掃強化週間(16日まで)
- 13日(月) 卒業式練習③ 1年生4時間授業
- 14日(火) ALT3・4年
- 15日(水) なし日課5時間 卒業式総練習
- 16日(木) 前日準備
- 17日(金) 第121回卒業式
- 20日(月) 後片付け 1年生4時間授業
- 21日(火) 春分の日
- 24日(木) なし日課5時間 修了式 離任式

3月25日~4月5日 学年末・始休業
【令和5年度】
4月6日(木) 令和5年度始業式
4月7日(金) 入学式

